
NECROLOGIE

Dr A. E. Hébert

Faute d'espace, nous avons dû remettre à ce mois l'insertion de la triste nouvelle de la mort de notre regretté confrère le Dr A. E. Hébert, de cette ville.

Après de brillantes études au Séminaire et à l'Université Laval de Québec le Dr Hébert pratiqua d'abord à St Raymond pendant plusieurs années, puis vint en 1897, s'établir à Québec où il se fit en peu de mois une nombreuse clientèle.

« Le Dr Hébert aimait l'étude et travaillait ferme dans ses moments de loisirs. Depuis son arrivée à Québec, il a suivi régulièrement les cliniques à l'Hôtel-Dieu.

Le Dr Hébert appartenait à la Société Médicale de Québec. »

Nous offrons à la famille Hébert nos sympathies et nos regrets les plus sincères.

L'Hon. Dr J. J. Ross.

Les journaux politiques se sont plus à rappeler les grands services rendus à son pays par cette noble figure qui vient de disparaître d'au milieu de nous.

A plus d'un titre la mémoire du Dr Ross doit rester chère à tous les médecins de cette Province. Car le Dr a été Gouverneur du Collège des Médecins de la Province de Québec de 1865 à 1898 ; il en a été le Vice-Président pendant six ans, de 1883 à 1889, puis le Président six ans consécutifs de 1889 à 1895.

Et durant ces douze années son zèle et son dévouement puissants ont fait faire un pas considérable à la cause de l'éducation médicale. Nous pouvons ajouter qu'en raison de sa position politique, de ses talents remarquables, et de sa volonté ferme et intelligente, il a été un des médecins les plus précieux qui ont contribué le plus au succès de tous nos progrès professionnels.

Nous offrons aussi à notre excellent ami, le Dr J. D. Pagé, de Waterloo, P. Q. et à sa famille, nos meilleures sympathies pour la perte qu'il vient de faire de son fils bien-aimé, J. E. Lemoine-Pagé, décédé à Waterloo le 6 mai courant à l'âge de 9 ans et 7 mois.
